
29.05.2012 Das erste Mal....

Heute war unser erstes Mal. 

 - nicht was Ihr wieder denkt - 

Heute waren wir das erste mal als Vollständige Familie auf dem Boot. Meine Frau, unsere
beiden Kinder ( Alexander 3, Maria 18 Monate) und ich.

 

  

Wir hatten einen schönen 3er Wind und sind gemütlich mit den Kindern raus gegangen. Wir
sind knapp 7Nm gesegelt und waren knapp 2h unterwegs. Was haben wir gelernt: unser Kinder
lieben das Boot, ebenso wie das Segeln, aber eben nur wenn auch etwas los ist. Wie erwartet
ist das Boot ein kleiner Abenteuerspielplatz für die Kinder... Durch die Westen und die
Sicherungsleinen sind Mama und Papa auch recht entspannt.... Es ist wirklich schön gewesen
und unsere Buca ist optimal für uns geeignet. Heute ist der erste Schritt für den Urlaub auf dem
Boot gelegt worden und wir halten euch auf dem laufenden....

 

Einen schönen Tag wünschen wir euch,

 

Liebe Grüße,
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